

Medienmitteilung

## SVP-Ständerat Marco Chiesa wird Co-Präsident bei CHANCE5G

Der Tessiner Ständerat Marco Chiesa verstärkt das Co-Präsidium der Plattform CHANCE5G. Mit ihm gewinnt CHANCE5G eine starke Stimme für ihre Informationsaktivitäten rund um die fünfte Mobilfunkgeneration (5G) sowohl auf nationaler als auch auf kantonaler Ebene für das Tessin. Das Engagement von Marco Chiesa unterstreicht die Wichtigkeit des Themas Mobilfunk und 5G für die wählerstärkste Partei.

Bern, 19. Dezember 2022. Die Plattform CHANCE5G will die Chancen und Vorteile von Mobilfunk und insbesondere 5G aufzeigen sowie den sachlichen Dialog mit der Bevölkerung zum Thema fördern. Neu unterstützt der Tessiner SVP-Ständerat Marco Chiesa diese Anliegen von CHANCE5G als Co-Präsident: «5G ist wirtschafts- und sicherheitspolitisch absolut elementar. Datenstaus hätten für unser Land katastrophale Konsequenzen. Es braucht den 5G-Ausbau. Zudem ist 5G für die wirtschaftliche und digitale Stärkung aller Schweizer Regionen wichtig und stellt dem Gewerbe, Industrien oder Landwirtschaftsbetrieben eine ortsunabhängige Internetabdeckung sicher und ermöglicht neue Anwendungen», erklärt Marco Chiesa seine Beweggründe.

### **Bundratsparteien und alle Landesregionen im CHANCE5G-Präsidium vertreten**

Das Co-Präsidium erhält mit Marco Chiesa eine wertvolle Verstärkung. Ab sofort ist damit auch die italienische Schweiz sowie die SVP im Präsidium von CHANCE5G vertreten. Entsprechend erfreut äussern sich die bestehenden Co-Präsident:innen Martin Candinas (Nationalratspräsident Mitte/GR), Edith Graf-Litscher (Nationalrätin SP/TG), Laetitia Morandi (Gemeinderätin GLP/Morges) und Hans Wicki (Ständerat FDP/NW): «Technologischer Fortschritt und ein moderner Mobilfunk sind im Interesse aller. Es ist eine kritische Basisinfrastruktur, auf der viel Wertschöpfung aufbaut. Marco Chiesa ist eine ideale Bereicherung für unser Co-Präsidium. Gemeinsam sind wir fachlich, regional und parteipolitisch optimal abgestützt.»

CHANCE5G kann somit auf ein noch schlagkräftigeres Co-Präsidium sowie eine weiterhin breit aufgestellte Trägerschaft mit 122 Botschafter:innen aus Wirtschaft, Politik, Wissenschaft und Gesellschaft, 59 Branchenverbänden, Konsumentenorganisationen und Gewerkschaften sowie über 400 Privatunterstützer:innen setzen. Sie alle engagieren sich unentgeltlich für einen sachlichen Dialog zu 5G und für eine fortschrittliche Schweiz. Gemeinsam fordern sie, dass der 5G-Ausbau in der ganzen Schweiz zum Wohle aller vorangetrieben wird.

---

### **FÜR WEITERE AUSKÜNFTE:**

Marco Chiesa, Co-Präsident CHANCE5G: [media@chance5g.ch](mailto:media@chance5g.ch)

Claudio Looser, Projektleiter CHANCE5G: +41 31 31318 48/ [media@chance5g.ch](mailto:media@chance5g.ch)

**BILDMATERIAL** finden Sie im [Medienbereich unserer Website](#) zum Herunterladen.

## **ÜBER CHANCE5G:**

**CHANCE5G** bietet der breiten Öffentlichkeit Zugang zu relevanten Informationen über 5G. Mit Unterstützung der Trägerschaft wird der Dialog mit der Bevölkerung aufgebaut und gepflegt. Die Trägerschaft setzt sich aus dem Co-Präsidium, den Botschafter:innen sowie institutionellen und privaten Unterstützenden zusammen. Diese engagieren sich unentgeltlich und aufgrund ihrer Überzeugung für **CHANCE5G**. Sie alle tragen die [CHANCE5G-Charta](#) mit.

**CHANCE5G** wurde initiiert und wird finanziert vom Schweizerischen Verband der Telekommunikation asut und seinen Mitgliedern, insbesondere den Netzbetreibern Sunrise und Swisscom, dem Infrastrukturdienstleister Cellnex sowie den Infrastrukturanbietern Ericsson und Huawei. Die Geschäftsstelle **CHANCE5G** wird im Mandat von furrerhugi geführt.

[www.chance5G.ch](http://www.chance5G.ch)